

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA:

7 de enero de 2026

Contacto: press@democracyforward.org

Democracy Forward Inicia Investigación Sobre Coordinación Entre Administración Trump-Vance Y Compañías Petroleras en Relación a los Recursos de Venezuela antes de la Operación contra Maduro

Las Solicitudes FOIA se Centran en los Contactos de los Departamentos de Energía y del Interior con Chevron, Exxonmobil y Conocophillips, en Medio del Escrutinio Sobre la Conducta del Gobierno

Washington, D.C. — Democracy Forward presentó una serie de solicitudes bajo la Ley de Libertad de Información (FOIA, por sus siglas en inglés) para obtener registros e información sobre el posible papel de las grandes compañías petroleras estadounidenses en la conducta del gobierno de Estados Unidos relacionada con los recursos de Venezuela, antes y después de la operación para capturar al presidente Nicolás Maduro. Está bien documentado que la administración Trump-Vance no notificó al Congreso como exige la ley, pero el alcance de su interacción con empresas energéticas aún no ha sido plenamente revelado.

Las solicitudes se enfocan en las comunicaciones entre altos funcionarios del Departamento de Energía (DOE) y del Departamento del Interior (DOI) y representantes de Chevron, ExxonMobil y ConocoPhillips. Democracy Forward solicita correos electrónicos, archivos adjuntos e invitaciones de calendario intercambiados desde diciembre de 2025.

Las solicitudes FOIA se presentan en medio de reportes periodísticos que indican que el presidente y funcionarios de la administración Trump-Vance han mantenido reuniones continuas con grandes compañías petroleras mientras los mercados energéticos globales reaccionan a las consecuencias de la operación contra Maduro y al futuro del acceso a las vastas reservas petroleras de Venezuela. Las solicitudes de Democracy Forward buscan determinar si estas empresas energéticas recibieron acceso privilegiado o ejercieron influencia sobre acciones del gobierno de EE. UU. con importantes consecuencias geopolíticas y económicas.

“El presidente no pudo encontrar tiempo para informar a los miembros del Congreso antes de secuestrar a un jefe de Estado extranjero, pero aparentemente sí priorizó conversaciones con el gran petróleo. Cuando las acciones gubernamentales vinculadas a recursos extranjeros son precedidas y seguidas por reuniones a puerta cerrada con las grandes compañías petroleras del mundo, la transparencia no es opcional: es esencial”, dijo **Skye Perryman, presidenta y directora ejecutiva de Democracy Forward**. “El público merece saber qué intereses están dando forma a decisiones con enormes consecuencias para los mercados energéticos globales y la rendición de cuentas democrática”.

Además de las solicitudes al DOE y al DOI, Democracy Forward ha solicitado registros en múltiples agencias —incluidos los Departamentos de Defensa, Estado y Justicia de EE. UU.—

relacionados con deliberaciones internas, análisis legales y comunicaciones con el Congreso sobre la operación contra Maduro y sus consecuencias. Las solicitudes buscan registros de funcionarios y miembros de la alta dirección de las agencias, incluidos mensajes enviados o recibidos a través de sistemas gubernamentales no clasificados.

Lea las solicitudes [aquí](#) y [aquí](#).